

Los fuegos artificiales dieron la nota de color a la noche ante miles de vecinos

Fecha de publicación: 12/09/2016 0:00

Descripción:



Los fuegos artificiales dieron la nota de color en la noche de ayer en la Fiestas Patronales en honor a Nuestra Señora de los Santos, declaradas de Interés Turístico Regional. Un acontecimiento multitudinario en el que se dieron cita miles de vecinos atraídos por el espectáculo de luz y sonido.

El Alcalde, David Lucas, junto a Roberto Sánchez, concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana, Movilidad y Comunicación, Jessica Antolín, concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Noelia Posse, concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Ana María Rodrigo, concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores y Javier Gómez, concejal de Hacienda y Patrimonio, y los representantes de las peñas asistieron anoche al espectáculo de luz y color en forma de fuegos artificiales, que se celebró en los alrededores del Polideportivo El Soto y que se pudo contemplar desde Finca Liana. En la quema de los fuegos se han utilizado cerca de 1.200 kilos de pólvora.